
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校区ロゴマーク 

元岡校区自治協議会だより No.７９ 

令和６年５月１日発行 （文責：林田光博） 

連絡先：092-806-5132（元岡公民館） 

令和６年度自治協議会がスタートしました‼  

        令和６度元岡校区自治協議会会長を務めさせて頂きます         

泉東町内の上村経裕です。令和 4 年、5 年度の 2 年間、

泉東の町内会長として、また校区自治協議会におきまして

は、会計として自治会活動をさせていただきました。濵地

実会長、笠秀隆副会長をはじめ校区理事会の皆様、公民館

の皆様には大変良くして頂き、沢山の事を教えていただき 

ました。とは言えまだまだ若輩者でございますので、知識、経験不足は否ませ 

んが、持ち前の元気・体力・機動力で諸先輩方が築き上げられた文化・伝統を 

重んじ元岡校区の安全・安心の為、微力ながら尽力してまいる所存でございま 

す。校区の皆様のご指導、ご支援よろしくお願い申し上げます。 

元岡校区自治協議会会長 上村 経裕 

 

４月１３日に、令和６年度代議員総会(元岡校区自治協議会総会)が、代議員(校

区３６隣組長)・理事(１１町内会長)・各組織代表の参加の下で元岡公民館にて

開かれました。まず濵地実自治協議会前会長が挨拶されました。元岡校区は、

諸先輩方が築いてきた文化と伝統を守り続けながら新しいものを取り入れて、

さらにより良い校区として進化していることを述べられ、新体制の自治協議会

への変わらぬご理解・ご協力をお願いされました。その後、田中圭二（泉東）議長

の下で、令和５年度事業報告・決算報告が行われ、次に選考委員から自治会長

の選考報告があり上村会長の自治会長就任が承認されました。それから、令和

６年度新役員・運営方針・事業計画・予算案が承認されました。元岡校区自治

協議会組織図が示され、各部会をはじめ、各組織が連携して「住みよい校区、

安全・安心な校区」を目指していくことを確認しました。 

泉けやき町内会会長 林田 光博 

去る 4 月 10 日、令和 6 年度元岡校区老人クラブ連合会の総会を開催

いたしました。本会の老人クラブは、長年にわたり先輩の方々が今日ま

で引継ぎ、築き上げて来られましたことに敬意を表します。しかし近年

会員の数が減ってきまして、毎年、入会推進に取り組んできましたが、

『老人』という言葉がひとつ問題になっているようで…なかなか受け

入れてもらえない状況です。そこで、この『老人クラブ』という名称を

新しく変えていくことも、今の時代の流れの中で必要なことではない

かと考え、今回の総会において名称変更を議案として提言させてもら

いました。新しく『元岡校区シニアクラブ連合会』という名称に変更す

るということで全員の賛同をいただき可決しましたので校区の皆様に

お知らせさせていただきます。今後ともご支援・ご協力のほどよろしく

お願いいたします。 元岡校区シニアクラブ連合会会長 富永 孝男 

代議員総会が開催されました！ 

老人クラブの名称変更について 

この度、自治協議会副会長に就任いたしました、 

田尻西町内会会長の三苫光春です。昨年度は、皆様 

のご指導・ご協力のおかげで何とかやってこられたと 

感謝しております。今年度はさらに自治協議会副会長 

という重要な役職に就くことになり大変不安ではありますが、自治会長

を支え、元岡校区をさらに盛り上げていけるよう務めさせていただきま

す。若輩者ではございますが、皆様のご指導・ご鞭撻のほどよろしくお

願い申し上げます。    元岡校区自治協議会副会長 三苫 光春 

 元岡分団消防ポンプ車新車両納車‼ 
令和６年３月２５日に元岡分団消防ポンプ車の新車両が納車されました。

これは、定期更新に伴うもので、福岡市の消防団では約２０年ごとに分団

車両が更新されているとの事ですが、元岡分団にとっては２１年ぶりの新

車両となります。事故等が無いように車両運行の安全を祈願する入魂式も

執り行わせていただきました。「消防団の車両は市民の皆様からの預かり 

もの」と伝えられています。新しい車両の取り 

扱いは緊張しますが、安全かつ丁寧に取り扱っ 

て行きたいと思っています。これから約２０年、 

この車両が元岡分団の団員と共に元岡校区の皆様の 

安全・安心のために活動していくこととなります。 

       元岡分団分団長 濵地 正保 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桑原町内会会長 重松 弘幸 
この度、桑原町内会会長を務めさせて頂きます重松弘幸 

です。私は、この地で生まれこの地で育ち、現在に至っ 

ています。しかしながら、その元岡校区はもちろん桑原 

のことも知らなかったのではないかと、今考えさせられ 

ています。コロナウィルスの猛威に晒され、ここ数年で 

物事の取り組み方や考え方が大きく変わりました。無駄を省いたり、簡素化

したりと、良い面もあったでしょうが、何か大事なことも切り捨ててきたよ

うに思います。最近、あるお宅に伺ったところ「今度の町内会長さんは貴方

やろう？」とそれから１時間ほど話を聞く方でしたが、それが嫌ではなかっ

た。対面での世間話が少なくなっていたせいか、むしろ心地良かった。 

桑原を終の棲家だけではなく、今後、元気で生き続ける町内になるように、

みんなで精査していきたいと思っています。皆様のご指導ご鞭撻のほど、

よろしくお願いいたします。 

上川原町内会会長 中嶋直敏 
この度、上川原町内会長を務めることになりました 

中嶋です。どうぞよろしくお願い致します。 

自治会長及び元岡地区町内会長の皆様と共に 

しっかり役割を果たしていきたいと思っております。 

19.5 年前に富士見 2 丁目に移住してまいりました。 

その当時は街灯もなく、家もまばらで、夜はあたり真っ暗の状態でした。

それから 20 年、九大の移転も完了、九大学研都市駅周辺の整備とともに、

町は大きな発展を遂げました。これからの 20 年、町は青年期に入ります。

この地で生まれた多くの子供たちも自立し、これまでより大きく流動する

期間になると思われます。これを見据えての新たな発展への町作りが重要

になります。微力ですが、皆様とともに町の発展に取り組んでまいりたい

と思っております。 

 

 

 太郎丸町内会会長 宗 茂廣 
この度、太郎丸町内会長を引き受ける事となりました 

水崎隣組の宗茂廣と申します。どうぞ宜しくお願い 

申し上げます。太郎丸町内は太郎丸隣組と水崎隣組 

の二つの隣組で構成されており、そのため私は太郎丸 

隣組についてはよく分からないのが実情です。太郎丸 

隣組も少子高齢化の波は避けられず、近い将来限界集落に 

陥ることが危惧されることにより、数名の有志が発起人となり令和２年か

ら区域指定制度による定住化対策に取り組まれ、昨年の４月に福岡市より

認可された、という事で今後長期間に亘った開発工事が予想されます。 

そのような中で様々な手続きが必要となり、町内会長の役目が果たせるよ

うに地元の関係者の皆さんの協力を仰ぎながら責務を全うしたいと思って

おります。 

また、自治協議会では『会計』の職を自治会長より委嘱され、身の引き締

まる思いであります。途中で交代させられる事がないように、適正な会計

処理に努めてまいります。 

 

泉西町内会会長 村上 登 
この度、泉西町内会長に就任いたしました村上登です。 

私は昭和 58 年に泉西町内会に入会してから 40 年 

経過しました。入会当初から近隣の皆様、班長、 

組長さんたちにお世話になり、おかげさまで非常に 

楽しい日々を送ることができ、現在に至っています。 

町内の現状は少子高齢化が進んでいます。町内の皆様と 

話し合いながら、町内活動を推進していきます。2010 年には、男女共同

参画に参加させていただきました。元岡校区自治協議会では、環境部に役

割分担が決まりました。活動内容もまだ十分には理解していませんが、校

区の皆様と力を携えて活動をしていきたいと考えており、泉西町内はじめ

元岡校区の安全で安心して暮らせる住みよい町づくりのために、微力です

が貢献していきます。 

 

新しい町内会長のご紹介 


